



Zurich unterstützt Smart-Home-Lösungen durch Kooperation

**Die Zurich Gruppe Deutschland tritt dem Bundesverband Deutscher Fertigbau e.V. als Fördermitglied bei
Damit will sie Smart-Home-Lösungen zum Durchbruch verhelfen.**

Dafür soll eine intelligente Smart-Home-Versicherung angeboten werden und die aufwändig verbaute Technologie adäquat abgesichert werden.

Denn auch wenn das Smart Home immer beliebter wird, scheuen viele eine Komplettinstallation intelligenter Haustechnik. Die Skepsis wird genährt von Bedenken, dass Wiederbeschaffung und Neuinstallation der Anlagen oft viel Zeit und Geld kosten, sollten sie beschädigt worden sein. Indem Zurich eine passende finanzielle Absicherung aller Haustechniksysteme bietet, sollen diese Ängste abgebaut und der Smart-Home-Technologie zum Durchbruch verholfen werden.

Bereits im Frühjahr 2018 hatte die Zurich Gruppe Deutschland mit der Zurich Techno-Plus-Versicherung die erste Smart-Home-Absicherung entwickelt und an den Markt gebracht.

Dr. Christoph Lüer, Chief Underwriting Officer der Zurich Gruppe Deutschland, sagt:

Das Absicherungsmodell kann individuell dem Umfang und Wert der Haustechniksysteme angepasst werden.

Mit Techno-Plus liefert Zurich das Know-how, um maßgeschneiderte Absicherungsmodelle für Smart-Home-Technik anzubieten.

Jawed Barna, Vorstand Vertrieb und Strategische Partnerschaften der Zurich Gruppe Deutschland, dazu:



Bild: © AA+W / fotolia.com

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4945580/zurich-unterstuetzt-smart-home-loesungen-durch-kooperation/>